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Jahreshauptversammlung 03.07.2022, 11 Uhr in der Country-Scheune in Einöd/Heldburg und 

ONLINE bzw. dann Whatts-App 

Anwesend siehe Anwesenheitsliste 

Entschuldigt: Heinz Buschjost und Sandra Stahlheber 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung durch Klaus-Peter Fischer, erzählt, dass in der 1. Versammlung sich kein Mitglied 

angemeldet habe und die Vorstandschaft die Auflösung des Vereines beschlossen hat. 

Daraufhin hat sich ein Mitglied entschlossen, die Leitung des Vereins zu übernehmen. 

2. Ordnungsgemäße Ladung per Postversand. Es sind 11 Mitglieder anwesend, 3 Personen sind 

Online, daher ist volle Beschlussfähigkeit. 

3. Klaus Peter berichtet, dass 2020 keine Aktivtäten des Vereins waren, 2021 nur ein Training 

stattgefunden hat. Crawinkel wollte etwas anbieten, aber die Rinder waren noch auf der 

Weide. 

4. Hardy berichtet, dass 2020 und 2021 keine Aktivitäten stattgefunden hat. Nikolai Robisch ist 

ausgetreten. 

5. Sabine berichtet: 

2019: Gewinn von 3.445,75 Euro, Guthaben 5.990,42 Euro 

2020: Gewinn von 4.156 Euro, Guthaben 10.385,80 Euro 

2021: Verlust 940,73 Euro, Guthaben 9.445,19 Euro. 

Es wurden 2021 und 2022 keine Beiträge eingezogen, dass auch keine Veranstaltungen 

stattgefunden haben. 2021 Bestanden die Ausgaben durch Porto, Versicherung, Bankgebühren 

und Homepage (fixe Kosten). 200 Euro sind noch für ein Training ausgegeben worden. 

Maria und Michael wurden die Unterlagen zur Kassenprüfung zugeschickt. Beiliegend Berichte.  

Keine Entlastung da keine Mitglieder bzw. nur eines anwesend. 

Anruf wegen Versicherung ob Beitragsreduzierung oder Aussetzung: Leider keine 

Beitragsreduzierung, weil schon Mindestbeitrag und ansonsten müssten wir kündigen. Aber so 

günstige Konditionen werden wir nicht mehr bekommen. 

Anruf beim Vereinsregister in Mannheim: Wenn wir keinen Vorstand bekommen, müssen wir 

eine Außerordentliche Versammlung berufen mit Ankündigung zum Auflösen des Vereines. 

Falls dies bestimmt, wurde muss ein Liquidator ernannt werden, der sich dann mit dem 

Vereinsregister zwecks weiterer Maßnahmen in Verbindung setzt. 

6. Keine 
7. Keine Vorschau, da mit Corona noch keine Planung möglich war und die alte Vorstandschaft 

sich aufgelöst hat. 
8. Klaus Peter erklärt, dass er alles Mögliche versucht hat (andere Ranchen, Trainings und 20-

Jahr-Feier) und die GTPA attraktiv für die Mitglieder zu machen. Leider wurde dies nicht 
angenommen. Norbert Otto sagt, dass die GTPA so lange besteht hat und in ganz Deutschland 
bekannt ist, so dass es eine Schande wäre, diese aufzulösen. Es besteht guter Kontakt mit 
Holland, Frankreich, Tschechei, so dass auch Kontakte zum Ausland bestehen. Leider kann er 
aufgrund privaten und gesundheitlichen Grundes keine Verantwortung übernehmen, aber 
seine Ranch steht jederzeit der GTPA zur Verfügung. 

9. Hardy möchte kein Vorstandsmitglied mehr sein, könnte aber Facebook, Homepage und 
Postversand bzw. E-Mail – Post weitermachen. Heiko Köcke stellt sich für den 1. Vorstand 
bereit. Es werden mögliche Kandidaten für den 2. Vorstand vorgeschlagen. Aber keiner stellt 
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sich bereit bzw. ist anwesend. Sabine Zänglein kann weiterhin Kassier machen. Endlich erklärt 
sich unser Online-Teilnehmer Alex Zeus mit Absprache seiner Frau (Kopf und Terminplanung) 
Yvonne bereit den 2. Vorstand zu übernehmen. Hardy erklärt, dass er dann doch den Titel 
„Schriftführer“ übernimmt, außer dass er keine Berichte/Protokolle schreiben kann. Aber dies 
kann auch ein anderer übernehmen. Matthias Josten könnte sich als Beisitzer vorstellen. 
Abstimmung ist offen mit Handzeichen bzw. Ja-Nein Antwort: 
1. Vorstand: Heiko Köcke -  13 Ja -Stimmen – 1 Enthaltung 
2. Vorstand: Alex Zeus  14 Ja- Stimmen 
Schriftführer: Hardy Schilkewitz 14 Ja Stimmen 
Kassier: Sabine Zänglein  14 Ja Stimmen 
Beisitzer: Matthias Josten 14 Ja Stimmen 
Kassenprüfer: Sandra Eickhoff und Matthias Josten. 
 

10. Keine Anträge. 
11. Da die neue Vorstandschaft für die 2. Hälfte 2022 noch keine Planung hat wird beschlossen, 

den Beitrag auch noch 2022 auszusetzen. Wir hoffen, dass für 2023 wieder Turniere und 
Training sich ergeben und diese die Vorstandschaft den Mitgliedern anbieten kann. Heiko kann 
die Ausrüstung (Uhr, Buzzer, Planen usw.) von Klaus-Peter abholen und bei sich lagern. Klaus-
Peter stellt sich weiterhin als Richter zur Verfügung. Der Vorstand erklärt, dass die Kosten 
(Speisen und Getränke) die GTPA übernimmt.  

 
 
Die Sitzung endet um 12:30 Uhr 
 
Sabine Zänglein 
Kassier GTPA 


